



Richard Steiner ist ein vielseitiger und außergewöhnlicher Künstler, der aus den unterschiedlichsten Materialien bemerkenswerte Ergebnisse schafft, alle mit Tiefsinnigkeit, Emotionalität und auch Spiritualität behaftet.

Für das Festival der österreichischen Film-Autoren kreierte er die Figur „Nicht ganz im Kasten“, die für die VÖFA-Filmpreise und für den Staatsmeister vergeben wird. Der Spitzname der Skulptur lautet schlicht „VIKTOR“, gewidmet unserem ehemaligen und gleichnamigen Filmfreund Viktor Ganster, die Bedeutung des Namens ist „Der Gewinner“. Nomen est omen.

